
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para estudo sobre a possibilidade de aumento no número de ônibus do transporte

coletivo da linha A511 Terminal Industrial/Valparaiso, pois os usuários reclamam da demora

nos dias úteis e finais de semana.

JUSTIFICATIVA

Solicitação  se  segue  em  razão  das  reclamações  dos  munícipes  que  reivindicam

melhorias na linha A511que está deixando a desejar pelos usuários desse transporte.

A referida solicitação se faz necessária para garantir mais agilidade nesse trajeto, pois as

pessoas que dependem do ônibus reclamam que o deslocamento está muito demorado, não

atendendo os passageiros em tempo hábil. O pedido que se faz é o aumento da frota de ônibus

para diminuir o tempo de espera no embarque/ desembarque, favorecendo assim, a população

daquela região.  

Câmara Municipal de Uberlândia, 19 de setembro de 2024.

LIZA PRADO
Vereadora - CIDADANIA
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